

Fachamt: Hauptamt

Vorlage-Nr.: 2021-245

Datum: 24.08.2021

Beschlussvorlage

Verwendung der Haushaltsmittel "Zuschüsse Partnerschaften"
hier: Anträge der "Freunde Thonons e. V."

Beratungsfolge:

Gremium	am	
Verwaltungs- und Finanzausschuss	20.09.2021	nicht öffentlich
Gemeinderat	27.09.2021	öffentlich

Beschlussantrag:

Folgende Vorhaben werden finanziell unterstützt:

1. Freunde Thonons e. V.
Übernahme der Reisekosten (Bus incl. Fahrer) für die Fahrt nach Thonon anlässlich der Einladung zur Ausstellung „60 Jahre Freundschaft erleben“ ca. 2.000 Euro
2. Freunde Thonons e. V.
Durchführung des deutsch-französischen Tages im Januar 2022
falls in Thonon: Zuschuss zu Fahrtkosten (Bus) 600 Euro
falls in Eberach: Zuschuss zur Verpflegung der franz. Gäste 2.000 Euro

Klimarelevanz:

keine

Sachverhalt / Begründung:

Entsprechend der Gemeinderatsbeschlüsse vom 25.10.2007 und 26.01.2012 sollen für partnerschaftsbetreibende Institutionen in Eberbach Mittel in Höhe von jährlich 10.000 Euro zur Verfügung gestellt werden. Das Partnerschaftskomitee soll einen Verwendungsvorschlag an den Gemeinderat geben.

Das Partnerschaftskomitee wird grundsätzlich Anfang eines Jahres eingeladen, um über die vorliegenden Anträge zu beraten. Die für Januar 2021 eingeplante Sitzung ist entfallen, da keine Anträge vorlagen, was auch der Corona-Pandemie geschuldet war.

Nun sind zwei Anträge der **Freunde Thonons e. V.** eingegangen, über die zu beraten ist. Die Verwaltung hat sich dafür entschieden, das Partnerschaftskomitee ausnahmsweise nicht einzuberufen und die Anträge direkt im Gemeinderat zu behandeln.

Die Feierlichkeiten der 60-jährigen Partnerschaft zwischen Thonon und Eberbach hätten eigentlich in diesem Jahr in Eberbach stattfinden sollen. Aufgrund der coronabedingten Beschränkungen hat man sich dafür entschieden, diese Feierlichkeiten um ein Jahr zu verschieben. Diese finden nur in der Zeit vom 17.-19.06.2022 in Eberbach statt.

Anlässlich des Jubiläums findet in diesem Jahr noch in Thonon eine Ausstellung „60 Jahre Freundschaft erleben“ statt. Zu dieser Ausstellung wurden sowohl die Freunde Thonons als auch Bürgermeister und Gemeinderat für das Wochenende 17.-19.09.2021 eingeladen. Die Freunde Thonons haben in Abstimmung mit der Verwaltung einen Bus gemietet, in dem auch die Gremienmitglieder mitfahren können. Die Kosten für den Bus einschließlich der Unterkunft für den Fahrer sollen möglichst aus den hierfür vorgesehenen städtischen Haushaltsmitteln übernommen werden.

Des Weiteren beantragen die Freunde Thonons einen Zuschuss für die Feierlichkeiten anlässlich des Deutsch-Französischen Tages im Januar 2022.

Diese Feierlichkeiten finden im Januar eines jeden Jahres im jährlichen Wechsel in Thonon oder Eberbach statt. Im Jahr 2021 hätte die Veranstaltung turnusgemäß in Thonon stattgefunden, die Fahrt wurde jedoch aufgrund der coronabedingten Beschränkungen abgesagt.

Derzeit ist noch nicht klar, ob die Feierlichkeiten im Jahr 2022 in Thonon oder in Eberbach stattfinden.

Im Falle einer Fahrt nach Thonon beantragt der Freundeskreis einen Zuschuss in Höhe von 600 Euro für die Buskosten, im Falle einer Feier in Eberbach wird ein Zuschuss in Höhe von 2.000 Euro für die Verpflegung der französischen Gäste beantragt.

Peter Reichert
Bürgermeister